

TEJIENDO la SIERRA de CODÉS

¡Apuntate a KudeaGo!

Hoy toca hablar de KudeaGo, una nueva plataforma de movilidad que se está impulsando en nuestra zona. Este servicio, tiene el objetivo de favorecer y potenciar la movilidad en la comarca. Por ello, el próximo 18 de junio las entidades de Los Arcos y Tejiendo Caminos, vamos a poner en marcha una plataforma digital, que actuará sobre las 17 localidades que conforman tejiendo caminos más el municipio de Los Arcos.

El servicio de movilidad positiva KudeaGo consiste en una plataforma digital que las entidades locales impulsan para que las personas tengan a su alcance toda la información de las empresas de movilidad que dan servicio en la zona: autobús, taxista local y a demanda, etc. Y a su vez también, podrán compartir viajes con sus vehículos privados.



Código QR
KudeaGo

La finalidad del servicio, es crear una red de movilidad positiva entre las personas de las mismas localidades y comarca y las empresas de movilidad que ofrecen sus servicios en la zona, maximizando los recursos y servicio de movilidad existentes, potenciando así, la economía circular. La plataforma esta pensada y diseñada para ser utilizada en ámbitos rurales, en los que la necesidad de soluciones de transporte es urgente. Además, esta aplicación permitirá una mayor conectividad entre municipios y las personas que habitan, fomentando así, una movilidad más positiva, sensible y eficaz. Incidiendo en tres cuestiones que afectan en el medio rural: medioambiente, cohesión socioeconómica y reducción de la desigualdad en la movilidad entre jóvenes y mayores de 60 años, en especial mujeres.

El funcionamiento de la plataforma es sencilla:



Una vez accedes a la plataforma, se realiza el registro y te dará paso al menú principal, donde podrás realizar las siguientes acciones:

Servicio de transporte: a través del menú podrás contactar y obtener información de los recorridos, horarios, paradas de autobús, contactar con la persona taxista local y a demanda, o con las empresas de alquiler de bicicletas y vehículos, etc.

Compartir coche: a través de un tablón de anuncios en el que figuran todas las peticiones que se han realizado desde la plataforma, se puede ver qué demandas y ofrecimientos existen en la zona en un momento determinado. En caso de encontrar a alguien en el área de cobertura de interés que también desee hacer el mismo trayecto, permite contactar con esta persona y cerrar los detalles en privado, a través del chat que ofrece la herramienta.

Incidencias: desde esta funcionalidad podrás avisar al resto de usuarios de incidencias que haya en la calzada: cortes de carretera, animales obstaculizando el paso, malas condiciones de visibilidad, etc.

TEJIENDO la SIERRA de CODÉS

TEJIENDO CAMINOS

En la gaceta de hoy, vamos a conocer a Paola y Benjamín, una pareja de mexicanos que decidieron romper paradigmas y cambiar la vida que llevaban en la Ciudad de México, con millones de habitantes, para vivir en otro país y en el mundo rural.

Paola y Benjamín

Llegaron a vivir a Espronceda, hace 6 años, atraídos por la ascendencia de Benjamín y sobre todo, la búsqueda de una mejor calidad de vida.



Ambos tienen un perfil inquieto y decidido que los ha llevado desde siempre a buscar y encontrar nuevos horizontes. Es así que, Paola Estrada Sotelo, cantante y gestora cultural y Benjamín Ruiz Cabañas Izquierdo, consultor de negocios, decidieron emprender nuevas actividades.

Crearon BYP Travel, una agencia de viajes en México, que controlan desde casa a partir de la pandemia gracias al uso de la tecnología y las facilidades que proporciona el teletrabajo, la cual ha resultado exitosa y está en pleno crecimiento.



La experiencia adquirida en esta empresa y sus conocimientos como agentes de viajes profesionales, les ha permitido apreciar el potencial turístico de esta zona y decidieron desde hace un año crear Bizi Codés, una operadora de turismo cultural exclusiva para la Sierra de Codés.

Bizi Codés (Vive Codés) lleva a cabo actualmente una investigación detallada del inventario de recursos de interés turístico, cultural, patrimonial, histórico y humano en la zona, con el objetivo de documentarlo y darlo a conocer, para poder crear paquetes turísticos y atraer de manera organizada, corrientes constantes de turismo responsable, que potencialicen nuevas oportunidades de negocio para las vecinas y vecinos de nuestros pueblos, priorizando el cuidado del entorno, las tradiciones y las personas que viven en ellos.

Paola y Benjamín son un claro ejemplo de vivir y desarrollarse en el mundo rural de Navarra, donde el hermoso entorno natural y la vida de los pueblos se combinan de manera estupenda con los tiempos actuales, la tecnología y el emprendimiento, para la búsqueda de una vida plena.

PRÓXIMOS EVENTOS

Espronceda: Coral Cais Cantum de Cascante. El 8 de junio de 18:00 a 19:30h en la Iglesia de San Vicente.

Ruta de los lavaderos. 10 de junio.

Taller *mujer y fuerza*. 22 de junio de 10:00 a 14:00.

La Población-Meano: San Antonio. Comida popular Nombramiento de aldea y aldeana del año Misa y procesión DJ o disco móvil- Verbena. 15 de junio.

Aras: Romería al Santuario de Codés. 16 de junio.

Torralba del Río: Fiestas Patronales/ Fiestas de San Juan. 20 de junio.

Genevilla: Carrera solidaria en favor de los damnificados por el síndrome de Dravet. 22 de junio.

Bargota: Hogueras de San Juan. 23 de junio.

	8		7	3			
		9		2		6	4
			6				
		8					9
1	2		3			6	
	7	5		1			
			1	8	4		3
				9		4	8

